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On distingue 3 formes de pronoms interrogatifs : 

 La  forme simple : qui s’écrit en un seul mot : qui, que, quoi. 

 La forme composée : qui se construit avec au moins deux mots : lequel, laquelle, 
lesquels, lesquelles, à laquelle, auquel, auxquels, auxquelles, duquel, de laquelle, 
desquels, desquelles  à qui, de qui, de quoi, à quoi, devant qui, pour quoi, par où. 

 La forme renforcée : construite à partir de « est-ce qui » ou de « est-ce que » : qui est-
ce qui, qu’est ce qui, qui est-ce que, qu’est-ce que, à qui est-ce que, à quoi est-ce que, de 
qui est-ce que, de quoi est-ce que… 

Quelles sont les différentes formes du pronom interrogatif ? 

Exemples : 

 Que fais-tu ?

 « Que » est un pronom qui sert à poser une question.

 « que » est de  forme simple car il est écrit à partir d’un seul mot.
 Donc c’est un pronom interrogatif de la forme simple.

 Lequel de ces films veux-tu voir ?

 « lequel » sert à poser une question.

 « Lequel » est de  forme composée car il est écrit à partir de « le » et du déterminant
interrogatif « quel ».

 Donc c’est un pronom interrogatif de la forme composée.

 Qui est-ce qui a oublié son téléphone ?

 « qui est-ce qui » pose une question

 « qui est-ce qui » est renforcé car il est formé à partir de « est-ce qui ».

 C’est un pronom interrogatif de la forme renforcée.


